

## 令和4年度のスタート

4月6日（水）、満開の桜と暖かい春の日差しの中で新1年生131名を迎え、入学式を行いました。また、本日7日（木）には始業式を行い、令和4年度が始まりました。新たな出会いに、子どもたちも職員も、この1年への期待に胸をふくらませていきます。

新型コロナウイルス感染症の拡大は予断を許さず、学校での感染拡大防止対策は今年度も続くものと考えております。手洗い・消毒、マスクの着用、換気の徹底等、関係機関の指導を踏まえて継続して対策に取り組み、子どもたちの健康を守るとともに、学びを止めないよう努めてまいります。ご家庭でも、感染予防対策と体調管理、健康観察等にご協力をいただきますようお願いいたします。

さて、始業式では、子どもたちに、「仲間を大切にする学級」を創っていくことを話しました。互いの違いやよさを認め合い、それぞれの考えや思いを大切にして、みんなが安心して生活できる学級を創ってほしい、また、互いの考えのよさを学び合う授業をみんなで創ってほしい、という願いです。

今年度も昨年度に引き続き、「児童が互いのよさや可能性、多様性を認め合い、協働的に学び合う集団づくりに努めていく」ことを、本校の重点努力目標の最初に位置付けています。コロナ禍において、子どもたち相互のコミュニケーションが取りづらい状況がある中であっても、「ともに学ぶ」「ともに育つ」ことを意識した学校経営を進めていきたいと考えています。

29学級、児童数763名でのスタートです。子どもたちが安心して楽しい学校生活を送れるよう、そして、よりよい稲沢東小を創っていけるよう尽力してまいります。今年度も、保護者の皆様や地域の皆様の変わらぬご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和4年4月7日  
校長 渡辺 孝雄